

Estimadas familias de las Escuelas Públicas de Chicago (CPS):

Sabemos que, según continúan subiendo las temperaturas, nuestros jóvenes querrán pasar tiempo al aire libre con sus amigos. Queremos que nuestros niños socialicen fuera del hogar y disfruten los meses de primavera y verano, pero necesitamos mantenerlos a salvo. Hemos visto lo que puede ocurrir cuando estos encuentros grandes y sin supervisión en nuestros parques pierden el control y cómo estos sucesos pueden llevar a nuestros niños a sufrir experiencias traumatizantes.

Desafortunadamente, este fin de semana pasado trajo consigo una serie de incidentes trágicos que afectaron a familias en toda la ciudad. Nuestros corazones están con sus familias, amigos y queridos mientras lamentan estas incomparables pérdidas. Estos sucesos son un recordatorio de que necesitamos trabajar juntos y hacer más para asegurar que nuestros niños estén seguros.

Recordamos a todos que la mejor manera de mantener a nuestros estudiantes seguros es saber con quién están pasando el tiempo y cuáles son sus planes cuando salen de la casa. Padres, también es importante asegurarse de que sus niños sepan cómo conseguirlos, y les pido que por favor les exhorten que pasen tiempo con grupos pequeños de amigos en vez de gravitar hacia estos encuentros grandes.

Quiero que las familias sepan que la ciudad de Chicago ha decidido adelantar el comienzo de su toque de queda para los menores de edad –antes comenzaba a las 11 p.m.; ahora comenzará a las 10 p.m.– y que también ha establecido nuevas restricciones de hora, lugar y conducta para otros espacios públicos. Chicago ha tenido toques de queda para los menores de 18 años desde al menos 1992 y este cambio es consistente con los reglamentos en otras grandes ciudades como Los Ángeles. Es importante que todos entiendan esta nueva expectativa y les exhortamos a que hablen de esto con sus niños.

Como alguien que fue criado en Chicago y que ama la ciudad, quiero que nuestros niños experimenten todo lo que ella ofrece. Estoy orgulloso de nuestros estudiantes y quiero asegurar que siempre reflejamos los valores centrados en el estudiante que apoya nuestro Distrito –integridad, liderazgo y respeto a otros– dentro y fuera de nuestros salones de clase.

En Chicago hay muchos programas disponibles para ayudar a mantener a los niños activos e interesados durante los fines de semana y el verano, como las ligas deportivas, los programas de artes y las oportunidades de empleo. Les exhorto que visiten MyChiMyFuture.org, la [Biblioteca Pública de Chicago](#) (CPL, según sus siglas en inglés) y [el sitio web](#) del Distrito de Parques de Chicago (CPD, según sus siglas en inglés) para encontrar programas aptos para sus familias.

También los invito a ver [este video](#) con mensajes de mí y de directores escolares de toda la ciudad, en el cual hablamos directamente a los niños y a las familias sobre la seguridad personal.

Como padre de dos estudiantes de las CPS, sé cuán valiosas son las vidas de nuestros niños. Ellos son el futuro de nuestra ciudad y nuestro mundo, y queremos asegurar que tengan la oportunidad de lograr todo lo que ahora sueñan. Continuaremos trabajando para darle a la juventud de Chicago las experiencias seguras y positivas que merecen a la vez que aseguramos su seguridad y la seguridad de todos en nuestra gran ciudad. Sé que nuestras familias comparten este compromiso y les agradecemos su colaboración en esta labor.

Sinceramente,

Pedro Martínez
Director ejecutivo
Escuelas Públicas de Chicago